

Ziyārah al-Shuhadā' (زيارة الشهداء) or

Ziyārah al-Nāḥiya Ghayr al-Mashhūra (زيارة الناحية غير المشهورة)

<p>Peace be on you O the first one killed from the progeny of the best descendants of the beloved Abraham May God's Blessings be on you and your father; who said the following regarding you, "May God kill the people who killed you. O my son! How daring they are to the Merciful and how much do they violate the respect for the Prophet! Woe be upon the world after you!" It is just as if I see you standing in front of him and say the following to the atheists:</p>	<p>السَّلَامُ عَلَيْكَ يَا أَوَّلَ قَتِيلٍ مِنْ نَسْلِ خَيْرِ سَلِيلٍ مِنْ سُلَالَةِ إِبْرَاهِيمَ الْحَلِيلِ صَلَّى اللَّهُ عَلَيْكَ وَعَلَى أَبِيكَ، إِذْ قَالَ فِيكَ: قَتَلَ اللَّهُ قَوْمًا قَتَلُواكَ، يَا بُنَيَّ مَا أَجْرَاهُمْ عَلَى الرَّحْمَنِ وَعَلَى انْتِهَاكَ حُرْمَةَ الرَّسُولِ، عَلَى الدُّنْيَا بَعْدَكَ الْعَفَا، كَأَنِّي بَكَ بَيْنَ يَدَيْهِ مَائِلًا، وَلِلْكَافِرِينَ قَائِلًا:</p>
<p>"I am Ali ibn Husayn ibn Ali. By God we - the Household of God are closest to the Prophet. I shall push the spears into your body so much that they bend down, and shall hit you with the sword in support of my father. I swear by God that with the blows of young Arab Hashemites, the one born of adultery cannot rule over us." Then death comes and you meet your Lord!</p>	<p>أَنَا عَلِيُّ بْنُ الْحُسَيْنِ بْنِ عَلِيٍّ * * * * * نَحْنُ وَبَيْتِ اللَّهِ أَوْلَىٰ بِالنَّبِيِّ أَطَعْنُكُمْ بِالرُّمْحِ حَتَّىٰ يَنْتَنِي * * * * * أَضْرِبُكُمْ بِالسَّيْفِ أَحْمَىٰ عَنْ أَبِي ضَرَبَ غُلَامٌ هَاشِمِيٌّ عَرَبِيٌّ * * * * * وَاللَّهُ لَا يَحْكُمُ فِينَا ابْنُ الدَّعَىٰ حَتَّىٰ قَضَيْتَ نَحْبَكَ وَلَقَيْتَ رَبَّكَ</p>
<p>I bear witness that you are closer to God and His Prophet and that you are son of God's Prophet, God's Proof, His Religion, the son of His Proof and His trusted one.</p>	<p>أَشْهَدُ أَنَّكَ أَوْلَىٰ بِاللَّهِ وَبِرَسُولِهِ، وَأَنَّكَ ابْنُ رَسُولِهِ وَحُجَّتِهِ وَدِينِهِ وَابْنُ حُجَّتِهِ وَآمِينِهِ،</p>
<p>May God rule about your murderer - Murrat ibn Munqidh ibn Al-Nu'man al-Abdi - may God damn and dishonor him - and whoever assisted him in murdering you, who supported him against you. May God throw them into Hell and a terrible return! May God let us be amongst your visitors, companions, and companions of your grandfather, father, uncle, brother, and oppressed mother. I disown from your enemies who deny. May God's peace, mercy and blessings be upon you.</p>	<p>حَكَّمَ اللَّهُ لَكَ عَلَى قَاتِلِكَ مَرَّةً بِنِ مُنْقِذِ بْنِ التُّعْمَانِ الْعَبْدِي، لَعَنَهُ اللَّهُ وَأَخْرَاهُ، وَمَنْ شَرِكُهُ فِي قَتْلِكَ، وَكَانُوا عَلَيْكَ ظَهِيرًا، أَصْلَاهُمْ اللَّهُ جَهَنَّمَ وَسَاءَتْ مَصِيرًا، وَجَعَلْنَا اللَّهُ مِنْ مَلَائِكِكَ وَمُرَافِقِكَ، وَمُرَافِقِي جَدِّكَ وَأَبِيكَ، وَعَمِّكَ وَأَخِيكَ، وَأَمِكَ الْمَظْلُومَةِ، وَ أَبْرَأُ إِلَى اللَّهِ مِنْ قَاتِلِكَ، وَأَسْأَلُ اللَّهَ مُرَافَقَتَكَ فِي دَارِ الْجُلُودِ، وَأَبْرَأُ إِلَى اللَّهِ مِنْ أَعْدَائِكَ أَوْلَى الْجُودِ، وَالسَّلَامُ عَلَيْكَ وَرَحْمَةُ اللَّهِ وَبَرَكَاتُهُ.</p>
<p>Peace be on Abdullah ibn al-Husayn - a breast-fed baby who was shot with an arrow, fell into his blood, and his blood spattered into the sky. He was killed with an arrow in his father's lap. May God's Curse be on the one who shot him being Harmala ibn Kahil al-Asadi and his associates.</p>	<p>السَّلَامُ عَلَى عَبْدِ اللَّهِ بْنِ الْحُسَيْنِ، الطِّفْلِ الرَّضِيعِ وَالْمَرْمَى الصَّرِيعِ، الْمُتَشَحِّطِ دَمًا، الْمُصْعَدِ دَمُهُ فِي السَّمَاءِ، الْمَذْبُوحِ بِالسَّهْمِ فِي حَجْرِ أَبِيهِ، لَعَنَ اللَّهُ رَامِيَهُ حَرَمَلَةَ بْنَ كَاهِلِ الْأَسَدِيِّ وَذَوِيهِ.</p>
<p>Peace be on Abdullah - son of the Commander of the Faithful who suffered calamities and yet announced Al-Husayn's Mastery in the Land of Karbala - The one hit from front and behind! May God's Curse be on his murderer Hani ibn Thubayt al-Hadhrami.</p>	<p>السَّلَامُ عَلَى عَبْدِ اللَّهِ بْنِ أَمِيرِ الْمُؤْمِنِينَ، مُبْتَلَى الْبَلَاءِ وَالْمُنَادَى بِالْوَلَاةِ فِي عَرَصَةِ كَرْبَلَاءَ، الْمَضْرُوبِ مُقْبِلًا وَمُدْبِرًا، وَلَعَنَ اللَّهُ قَاتِلَهُ هَانِيَّ بْنَ ثُبَيْتِ الْحَضْرَمِيِّ.</p>
<p>Peace be on Al-Abbas - son of the Commander of the Faithful who assisted his brother with his own life, who took some means for the Hereafter and sacrificed himself for him by going to fetch some water but lost both of his hands. God's Curse be on both of his murderers Yazid ibn al-Raqad and Hakim ibn al-Tufayl al-Ta'ee.</p>	<p>السَّلَامُ عَلَى الْعَبَّاسِ بْنِ أَمِيرِ الْمُؤْمِنِينَ، الْيَوْمَاسِي أَحَاهُ بِنَفْسِهِ، الْأَخِيذِ لِعَدِيهِ مِنْ أُمَّسِيهِ، الْقَادِي لَهُ الْوَأَقِي، السَّاعِي إِلَيْهِ بِمَائِهِ الْمَقْطُوعَةِ يَدَاهُ، لَعَنَ اللَّهُ قَاتِلِيهِ يَزِيدَ بْنَ الرَّقَادِ وَحَكِيمَ بْنَ الطُّفَيْلِ الطَّائِي.</p>

<p>Peace be on Ja'far - son of the Commander of the Faithful who persevered with his own life, took something from this life for his afterlife, offered his own life and went to bring water for his brother but his hands were chopped off. May God's Curse be on his murderer Hani ibn Thubayt al-Hadhrami.</p>	<p>الْسَّلَامُ عَلَى جَعْفَرِ بْنِ أَمِيرِ الْمُؤْمِنِينَ الصَّابِرِ بِنَفْسِهِ مُحْتَسِبًا، وَ التَّائِي عَنِ الْأَوْطَانِ مُغْتَرِبًا، الْمُسْتَسْلِمِ لِلْقِتَالِ، الْمُسْتَقْدِمِ لِلزَّوَالِ، الْمَكْثُورِ بِالرِّجَالِ، لَعَنَ اللَّهُ قَاتِلَهُ هَانِي بْنَ ثُبَيْتِ الْحَضْرَمِيِّ.</p>
<p>Peace be on Uthman - son of the Commander of the Faithful - called Uthman ibn Mazoon. God's Curse be on the one who shot him with an arrow - Khawli ibn Yazid al-Asbahi al-Iyadi al-Darimi.</p>	<p>الْسَّلَامُ عَلَى عُثْمَانَ بْنِ أَمِيرِ الْمُؤْمِنِينَ سَمِيِّ عُثْمَانَ بْنِ مَظْعُونٍ لَعَنَ اللَّهُ رَامِيَهُ بِالسَّهْمِ حَوْلِي بْنَ يَزِيدِ الْأَصْبَحِيِّ الْإِيَادِي [الْأَبَانِي] الدَّارِي.</p>
<p>Peace be on Muhammad - son of the Commander of the Faithful who was murdered by Al-Iyadi al-Darimi - may God damn him and increase his stem punishment. O Muhammad! May God's Blessings be on you and on your Holy Household — the ones who persevere!</p>	<p>الْسَّلَامُ عَلَى مُحَمَّدِ بْنِ أَمِيرِ الْمُؤْمِنِينَ قَتِيلِ الْإِيَادِي [الْأَبَانِي] الدَّارِي لَعَنَهُ اللَّهُ وَ ضَاعَفَ عَلَيْهِ الْعَذَابَ الْأَلِيمَ وَ صَلَّى اللَّهُ عَلَيْكَ يَا مُحَمَّدٌ وَ عَلَى أَهْلِ بَيْتِكَ الصَّابِرِينَ.</p>
<p>Peace be on Abi Bakr — the son of the pure Divine Leader Al-Hasan ibn Ali who was shot by a destructive arrow. May God's Curse be on his murderer — Abdullah ibn Uqba al-Ghanavi.</p>	<p>الْسَّلَامُ عَلَى أَبِي بَكْرٍ بْنِ الْحَسَنِ الرَّكِّيِّ الْوَلِيِّ، الْمُرْمَى بِالسَّهْمِ الرَّدِيِّ، لَعَنَ اللَّهُ قَاتِلَهُ عَبْدَ اللَّهِ بْنَ عُقْبَةَ الْغَنَوِيَّ.</p>
<p>Peace be on Abdullah ibn al-Hasan ibn Ali - the Pure. May God's Curse be on his murderer who shot him being Harmala ibn Kahil al-Asadi.</p>	<p>الْسَّلَامُ عَلَى عَبْدِ اللَّهِ بْنِ الْحَسَنِ بْنِ عَلِيٍّ الرَّكِّيِّ لَعَنَ اللَّهُ قَاتِلَهُ وَ رَامِيَهُ حَرْمَلَةَ بْنَ كَاهِلِ الْأَسَدِيِّ.</p>
<p>Peace be on Al-Qasim ibn al-Hasan ibn Ali — hit on the head, while calling his uncle Al-Husayn and he rushed to him like an eagle and saw that he was moving the dirt with his feet. Then Al-Husayn said, “May those who killed you be deprived of God's mercy — those who your grandfather and father shall be their enemy on the Resurrection Day.” Then he added, “I swear by God that it is hard for your uncle to see you calling him when he cannot answer, or answer you when you are killed and have fallen on the ground and he cannot help you. I swear by God that today we are suffering a great loss and our helpers are few. May God unite me with you on the day you gather together. God's Curse be on your murderer Amru (Umar) ibn Sa'd ibn Nafayl al-Azadi and send him to Hell and chastise them with a painful Punishment.”</p>	<p>الْسَّلَامُ عَلَى الْقَاسِمِ بْنِ الْحَسَنِ بْنِ عَلِيٍّ الْمَضْرُوبِ عَلَى هَامَتِيهِ، الْمَسْلُوبِ لِأَمْتِهِ حِينَ نَادَى الْحُسَيْنَ عَمَّهُ، فَجَلَّى عَلَيْهِ عَمَّهُ كَالصَّفْرِ وَ هُوَ يَفْخُصُ بِرِجْلِهِ التُّرَابَ وَ الْحُسَيْنُ يَقُولُ: بُعْدًا لِقَوْمٍ قَتَلُوا وَ مَنْ خَصَمَهُمْ يَوْمَ الْقِيَامَةِ جَدُّكَ وَ أَبُوكَ ثُمَّ قَالَ: عَزَّ وَ اللَّهُ عَلَى عَمِّكَ أَنْ تَدْعُوهُ فَلَا يَجِيبُكَ أَوْ يَجِيبُكَ وَ أَنْتَ قَتِيلٌ جَدِيلٌ فَلَا يَنْفَعُكَ هَذَا وَ اللَّهُ يَوْمٌ كَثُرَ وَاتْرَهُ وَ قَلَّ نَاصِرُهُ جَعَلَنِي اللَّهُ مَعَكُمْ يَوْمَ جَمَعَكُمْ وَ بَوَّأَنِي مُبَوَّأَكُمْ وَ لَعَنَ اللَّهُ قَاتِلَكَ عَمْرُو (عمر) بْنَ سَعْدِ بْنِ نَفِيلِ الْأَزْدِيِّ وَ أَصْلَاهُ جَجِيمًا وَ أَعَدَّ لَهُ عَذَابًا أَلِيمًا.</p>
<p>Peace be on Oan ibn Abdullah ibn Ja'far al-Tayyar who shall fly in Paradise. He was the pledge of faith, fighting with the strong people, advising for the Merciful, and reciting the Oft-repeated verses and the Qur'an. May God's Curse be on his murderer Abdullah ibn Qutba al-Nabhani.</p>	<p>الْسَّلَامُ عَلَى عَوْنِ بْنِ عَبْدِ اللَّهِ بْنِ جَعْفَرِ الطَّيَّارِ فِي الْجَنَّةِ، حَلِيفِ الْإِيمَانِ، وَ مُنَازِلِ الْأَقْرَانِ، النَّاصِحِ لِلرَّحْمَنِ، التَّائِي لِلْمَتَانِي وَ الْقُرْآنِ، لَعَنَ اللَّهُ قَاتِلَهُ عَبْدَ اللَّهِ بْنَ قُطْبَةَ النَّهْهَانِيَّ.</p>
<p>Peace be on Muhammad ibn Abdullah ibn Ja'far who was present at the location of his father, equal to his brother, and protected him with his own body. God's Curse be on his murderer Amir ibn Nahshal al-Tamimi.</p>	<p>الْسَّلَامُ عَلَى مُحَمَّدِ بْنِ عَبْدِ اللَّهِ بْنِ جَعْفَرِ الشَّاهِدِ مَكَانَ أَبِيهِ وَ التَّائِي لِأَخِيهِ وَ وَاقِيهِ بِبَدَنِهِ لَعَنَ اللَّهُ قَاتِلَهُ عَامِرَ بْنَ نَهْشَلِ التَّمِيمِيِّ.</p>
<p>Peace be on Ja'far ibn Aqeel. God's Curse be on his murderer who shot him being Bishr ibn Khawt al-Hamdani.</p>	<p>الْسَّلَامُ عَلَى جَعْفَرِ بْنِ عَقِيلِ، لَعَنَ اللَّهُ قَاتِلَهُ وَ رَامِيَهُ بِشَرَ بْنَ خَوْطِ الْهَمْدَانِيَّ.</p>

Peace be on Abdul Rahman ibn Aqeel. God's Curse be on his murderer who shot him being Umar ibn Khaled ibn Asad al-Juhani.	الْسَّلَامُ عَلَى عَبْدِ الرَّحْمَنِ بْنِ عَقِيلٍ لَعَنَ اللَّهُ قَاتِلَهُ وَرَامِيَهُ عُمَرُ بْنُ خَالِدِ بْنِ أَسَدِ الْجُهَنِيِّ.
Peace be on the murdered -the son of the murdered - Abdullah ibn Muslim ibn Aqeel. God's Curse be on his murderer Amir ibn Sa'asa or Asad ibn Malik.	الْسَّلَامُ عَلَى الْقَتِيلِ ابْنِ الْقَتِيلِ، عَبْدِ اللَّهِ بْنِ مُسْلِمِ بْنِ عَقِيلٍ، وَ لَعَنَ اللَّهُ قَاتِلَهُ عَامِرَ بْنَ صَعْصَعَةَ وَقَيْلَ: أَسَدَ بْنَ مَالِكٍ.
Peace be on Ubaydullah ibn Muslim ibn Aqeel. God's Curse be on his murderer who shot him being Amru ibn Subayh al-Saydawi.	الْسَّلَامُ عَلَى أَبِي عَبْدِ اللَّهِ عُبَيْدِ اللَّهِ بْنِ مُسْلِمِ بْنِ عَقِيلٍ وَ لَعَنَ اللَّهُ قَاتِلَهُ وَرَامِيَهُ عَمْرُو بْنُ صُبَيْحِ الصَّيْدَاوِيِّ.
Peace be on Muhammad ibn Abi Saeed ibn Aqeel. God's Curse be on his murderer Laqit ibn Nashir al-Juhani.	الْسَّلَامُ عَلَى مُحَمَّدِ بْنِ أَبِي سَعِيدِ بْنِ عَقِيلٍ وَ لَعَنَ اللَّهُ قَاتِلَهُ لَقَيْطَ بْنَ نَاشِرِ الْجُهَنِيِّ.
Peace be on Sulayman — servant of Al-Husayn - son of the Commander of the Faithful. God's Curse be on his murderer Sulayman ibn Oaf al-Hadhrami.	الْسَّلَامُ عَلَى سُلَيْمَانَ مَوْلَى الْحُسَيْنِ بْنِ أَمِيرِ الْمُؤْمِنِينَ وَ لَعَنَ اللَّهُ قَاتِلَهُ سُلَيْمَانَ بْنَ عَوْفِ الْحَضْرَمِيِّ،
Peace be on Qarib — servant of Al-Husayn ibn Ali.	الْسَّلَامُ عَلَى قَارِبِ مَوْلَى الْحُسَيْنِ بْنِ عَلِيٍّ.
Peace be on the Munjih - the freed slave of Al-Husayn ibn Ali.	الْسَّلَامُ عَلَى مُنْجِحِ مَوْلَى الْحُسَيْنِ بْنِ عَلِيٍّ.
Peace be on Muslim ibn Awsaja al-Asadi who said the following to Al-Husayn after being granted permission to leave. "How can we leave you? What excuse shall we then have for God regarding the fulfillment of your right. No, by God! I shall not depart until I throw my arrow into their hearts and break it and as long as I hold my sword. Even if I do not have a weapon with which to fight with them, I shall throw stones at them. I shall not leave you until I die with you and be the first one to sacrifice his life and be the first one martyred to see God and lose my life for Him." I swear by the Lord of the Kaba that God shall thank you for your perseverance and sympathy with your leader who came to you when you had fallen down and said, "O Muslim ibn Awsaja! May God have mercy on you. Then he recited ...of them some have completed their vow (to the extreme), and some (still) wait: but they have never changed (their determination) in the least." God's Curse be on those who were united to kill you — Abdullah Al-Dhababi and Abdullah ibn Khashkara al-Bijli.	الْسَّلَامُ عَلَى مُسْلِمِ بْنِ عَوْسَجَةَ الْأَسَدِيِّ الْقَائِلِ لِلْحُسَيْنِ وَ قَدْ أَذِنَ لَهُ فِي الْإِنْصِرَافِ أَ نَحْنُ نَخْلِي عَنْكَ وَ بِمِ نَعْتَذِرُ إِلَى اللَّهِ مِنْ آدَاءِ حَقِّكَ وَ لَا وَاللَّهِ حَتَّى أَكْسِرَ فِي صُدُورِهِمْ رُمْحِي وَ أَضْرِبُهُمْ بِسَيْفِي مَا تَبَتَ قَائِمُهُ فِي يَدِي وَ لَا أَفَارِقُكَ وَ لَوْ لَمْ يَكُنْ مَعِيَ سِلَاحٌ أَقَاتِلُهُمْ بِهِ لَقَدَفْتُهُمْ بِالْحِجَارَةِ ثُمَّ لَمْ أَفَارِقُكَ حَتَّى أَمُوتَ مَعَكَ وَ كُنْتُ أَوَّلَ مَنْ شَرَى نَفْسَهُ وَ أَوَّلَ شَهِيدٍ مِنْ شُهَدَاءِ اللَّهِ قَضَى نَحْبَهُ فَفُزْتُ وَ رَبِّ الْكَعْبَةِ شَكَرَ اللَّهُ لَكَ اسْتِقْدَامَكَ وَ مَوَاسَاتَكَ إِمَامَكَ إِذْ مَشَى إِلَيْكَ وَ أَنْتَ صَرِيحٌ فَقَالَ يَرْحَمُكَ اللَّهُ يَا مُسْلِمَ بْنَ عَوْسَجَةَ وَ قَرَأَ فَمِنْهُمْ مَنْ قَضَى نَحْبَهُ وَ مِنْهُمْ مَنْ يَنْتَظِرُ وَ مَا بَدَلُوا تَبْدِيلًا لَعَنَ اللَّهُ الْمُشْتَرِكِينَ فِي قَتْلِكَ عَبْدَ اللَّهِ الصَّبَابِيَّ وَ عَبْدَ اللَّهِ بْنَ خَشْكَارَةَ الْبَجَلِيَّ
Peace be on Sa'ed ibn Abdullah al-Hanafi who said the following to Al-Husayn after being granted permission to leave: "No we shall not leave you so that God may know that we protected you in the absence of the Prophet. I swear by God that even if I knew that I will be killed, then be revived, and killed again and spread my dust around and this was repeated seventy times, still I would not leave you until I got killed for you. Now, how can I leave when I know that I shall only die or be killed once, and shall benefit from an honor that shall never end." Yes. You were killed this way and were sympathetic with your Leader and attained the House of Permanence from God. May God resurrect us with you amongst the martyrs and bless us with their companionship in the highest rank!	الْسَّلَامُ عَلَى سَعْدِ بْنِ عَبْدِ اللَّهِ الْحَنَفِيِّ الْقَائِلِ لِلْحُسَيْنِ وَ قَدْ أَذِنَ لَهُ فِي الْإِنْصِرَافِ لِأَنْخَلِيكَ حَتَّى يَعْلَمَ اللَّهُ أَنَّا قَدْ حَفِظْنَا غَيْبَةَ رَسُولِ اللَّهِ فِيكَ وَ اللَّهُ لَوْ أَعْلَمَ أَنِّي أُقْتَلُ ثُمَّ أَحْيَا ثُمَّ أُحْرَقُ ثُمَّ أُذْرَى وَ يَفْعَلُ ذَلِكَ بِسَبْعِينَ مَرَّةً مَا فَارَقْتُكَ حَتَّى أَلْقَى جِهَامِي دُونَكَ وَ كَيْفَ لَا أَفْعَلُ ذَلِكَ وَ إِنَّمَا هِيَ مَوْتُهُ أَوْ قَتْلُهُ وَاحِدَةٌ ثُمَّ هِيَ الْكِرَامَةُ الَّتِي لَا انْقِصَاءَ لَهَا أَبَدًا فَقَدْ لَقِيتَ جِهَامَكَ وَ وَاسَيْتَ إِمَامَكَ وَ لَقِيتَ مِنَ اللَّهِ الْكِرَامَةَ فِي دَارِ الْمُقَامَةِ حَشَرْنَا اللَّهُ مَعَكُمْ فِي الْمُسْتَشْهِدِينَ وَ رَزَقْنَا مِرَافَقَتَكُمْ فِي أَعْلَى عِلِّيِّينَ

Peace be on Bashr ibn Umar al-Hadhrami. May God thank you for saying the following to Al-Husayn after being granted permission to leave. "May beast tear me into pieces if I leave you, ask you for something to ride on and abandon you with a few supporters. No this shall never happen."	الْسَّلَامُ عَلَى بَشْرِ بْنِ عُمَرَ الْحَضْرَمِيِّ شَكَرَ اللَّهُ لَكَ قَوْلَكَ لِلْحُسَيْنِ وَ قَدْ أَذِنَ لَكَ فِي الْإِنْصِرَافِ أَكَلْتَنِي إِذِنَ السِّبَاعُ حَيًّا إِذَا فَارَقْتَنكَ وَ أَسْأَلُ عَنْكَ الرُّكْبَانَ وَ أَخَذْتُكَ مَعَ قَلَّةِ الْأَعْوَانِ لَا يَكُونُ هَذَا أَبَدًا
Peace be on Yazid ibn Husayn al-Hamdani al-Mashriqi - the reciter of the Qur'an - who was killed with an Al-Musharefy sword.	الْسَّلَامُ عَلَى يَزِيدِ بْنِ حُصَيْنِ الْهُمْدَانِيِّ الْمَشْرِقِيِّ الْقَارِي الْمَجْدَلِي بِالْمَشْرِفِي
Peace be on Imran ibn Abi Ka'ib al-Ansari.	الْسَّلَامُ عَلَى عِمْرَانَ بْنِ كَعْبِ الْأَنْصَارِيِّ
Peace be on Naeem al-Ajlan al-Ansari.	الْسَّلَامُ عَلَى نَعِيمِ بْنِ عَجَلَانَ الْأَنْصَارِيِّ
Peace be on Zuhayr ibn al-Qayn al-Bajali — who said the following to Al-Husayn after being granted permission to leave. "No. I swear by God that I shall never do this. Should I leave and see the son of God's Prophet enslaved in the hands of the enemies and save myself? No. May God never bring that day."	الْسَّلَامُ عَلَى زُهَيْرِ بْنِ الْقَيْنِ الْبَجَلِيِّ الْقَائِلِ لِلْحُسَيْنِ وَ قَدْ أَذِنَ لَهُ فِي الْإِنْصِرَافِ لَا وَاللَّهِ لَا يَكُونُ ذَلِكَ أَبَدًا أَأَنْتُكَ ابْنِ رَسُولِ اللَّهِ أُسِيرًا فِي يَدِ الْأَعْدَاءِ وَ أَنْجُو أَنَا لَا أَرَانِي اللَّهُ ذَلِكَ الْيَوْمَ
Peace be on Amru ibn Qarza al-Ansari.	الْسَّلَامُ عَلَى عَمْرٍو بْنِ قَرْظَةَ الْأَنْصَارِيِّ
Peace be on Habeeb ibn Madhahir al-Asadi.	الْسَّلَامُ عَلَى حَبِيبِ بْنِ مَظَاهِرِ الْأَسَدِيِّ
Peace be on Al-Hur ibn Yazid al-Riyahee.	الْسَّلَامُ عَلَى الْحُرِّ بْنِ يَزِيدِ الرِّيَّاحِيِّ
Peace be on Abdullah ibn Umayr al-Kalbi.	الْسَّلَامُ عَلَى عَبْدِ اللَّهِ بْنِ عُمَيْرِ الْكَلْبِيِّ
Peace be on Nafe'a ibn Hilal al-Bajali al-Muradi.	الْسَّلَامُ عَلَى نَافِعِ بْنِ هِلَالِ الْبَجَلِيِّ الْمُرَادِيِّ
Peace be on Anas ibn Kahil al-Asadi.	الْسَّلَامُ عَلَى أَنَسِ بْنِ كَاهِلِ الْأَسَدِيِّ
Peace be on Qays ibn Mushir al-Saydawi.	الْسَّلَامُ عَلَى قَيْسِ بْنِ مُسْهِرِ الصَّيْدَاوِيِّ
Peace be on Abdullah and Abdul Rahman - the sons of Urwah ibn Hiraq al-Ghifareen.	الْسَّلَامُ عَلَى عَبْدِ اللَّهِ وَ عَبْدِ الرَّحْمَنِ ابْنَيْ عُرْوَةَ بْنِ حِرَاقِ الْغِفَارِيِّينَ
Peace be on John (ibn Huwai) - the servant of Abi Dhar al-Ghifari.	الْسَّلَامُ عَلَى جَوْنِ مَوْلَى أَبِي ذَرِّ الْغِفَارِيِّ
Peace be on Shabeeb ibn Abdullah al-Nahshali.	الْسَّلَامُ عَلَى شَبِيبِ بْنِ عَبْدِ اللَّهِ النَّهْشَلِيِّ
Peace be on Al-Hajjaj ibn Yazeed al-Sa'di.	الْسَّلَامُ عَلَى الْحَجَّاجِ بْنِ يَزِيدِ السَّعْدِيِّ
Peace be on Qasit and Karshis - the sons of Zuhayr al-Taghlabeen.	الْسَّلَامُ عَلَى قَاسِطٍ وَ كَرِيشِ ابْنَيْ زُهَيْرِ التَّغْلَبِيِّينَ
Peace be on Kananah ibn Ateeq.	الْسَّلَامُ عَلَى كِنَانَةَ بْنِ عَتِيقِ
Peace be on Dhircamah ibn Malik.	الْسَّلَامُ عَلَى ضِرْعَامَةَ بْنِ مَالِكِ
Peace be on Juwayn ibn Malik al-Dhuba'ee.	الْسَّلَامُ عَلَى جُوَيْنِ بْنِ مَالِكِ الذُّبَيْعِيِّ
Peace be on Amru ibn Dhubay al-Dhuba'ee.	الْسَّلَامُ عَلَى عَمْرٍو بْنِ ضُبَيْعَةَ الذُّبَيْعِيِّ
Peace be on Zayd ibn Thubayt al-Qaysee.	الْسَّلَامُ عَلَى زَيْدِ بْنِ ثُبَيْتِ الْقَيْسِيِّ
Peace be on Abdullah and Ubaydullah - the sons of Yazid ibn Thubayt al-Qaysee.	الْسَّلَامُ عَلَى عَبْدِ اللَّهِ وَ عُبَيْدِ اللَّهِ ابْنَيْ يَزِيدِ بْنِ ثُبَيْتِ الْقَيْسِيِّ
Peace be on Amir ibn Muslim.	الْسَّلَامُ عَلَى عَامِرِ بْنِ مُسْلِمِ
Peace be on Qa'nab ibn Amru al-Namree.	الْسَّلَامُ عَلَى قَعْنَبِ بْنِ عَمْرٍو النَّمْرِيِّ
Peace be on Salim - the servant of Amir ibn Muslim.	الْسَّلَامُ عَلَى سَالِمِ مَوْلَى عَامِرِ بْنِ مُسْلِمِ

Peace be on Saif ibn Malik.	السَّلَامُ عَلَى سَيْفِ بْنِ مَالِكٍ
Peace be on Zuhayr ibn Bashr al-Khathamee.	السَّلَامُ عَلَى زُهَيْرِ بْنِ بَشْرِ الْخَثَمِيِّ
Peace be on Badr ibn Maqil al-Ju'fi.	السَّلَامُ عَلَى بَدْرِ بْنِ مَعْقِلِ الْجُفِيِّ
Peace be on Al-Hajjaj ibn Masruq al-Ju'fi.	السَّلَامُ عَلَى الْحَجَّاجِ بْنِ مَسْرُوقِ الْجُفِيِّ
Peace be on Masood ibn al-Hajjaj and his son.	السَّلَامُ عَلَى مَسْعُودِ بْنِ الْحَجَّاجِ وَابْنِهِ
Peace be on Mujamma ibn Abdullah al-Aezi.	السَّلَامُ عَلَى مُجَمِّعِ بْنِ عَبْدِ اللَّهِ الْعَازِدِيِّ
Peace be on Ammar ibn Hassan ibn Shurayh al-Ta'ee.	السَّلَامُ عَلَى عَمَّارِ بْنِ حَسَّانِ بْنِ شُرَيْحِ الطَّائِي
Peace be on Hay'yan ibn al-Harith al-Salmāni al-Azadi.	السَّلَامُ عَلَى حَيَّانِ بْنِ الْحَارِثِ السَّلْمَانِيِّ الْأَزْدِيِّ
Peace be on Jundab ibn Hijr al-Khawlani.	السَّلَامُ عَلَى جُنْدَبِ بْنِ حُجْرٍ الْخَوْلَانِيِّ
Peace be on Amru ibn Khalid al-Saydawi.	السَّلَامُ عَلَى عَمْرِ بْنِ خَالِدِ الصَّيْدَاوِيِّ
Peace be on Saeed, Mawla.	السَّلَامُ عَلَى سَعِيدِ مَوْلَاهُ
Peace be on Yazid ibn Ziyad ibn al-Mudhahir al-Kindi.	السَّلَامُ عَلَى يَزِيدِ بْنِ زِيَادِ بْنِ الْمُظَاهِرِ الْكِنْدِيِّ
Peace be on Zahir - the servant of Amru ibn al-Hamiq al-Khuza'ee.	السَّلَامُ عَلَى زَاهِرِ مَوْلَى عَمْرِو بْنِ الْحَمِيقِ الْخُزَاعِيِّ
Peace be on Jubulah ibn Ali al-Shaybani.	السَّلَامُ عَلَى جُبَلَةَ بْنِ عَلِيِّ الشَّيْبَانِيِّ
Peace be on Salim, the servant of Bani Madina al-Kalbi.	السَّلَامُ عَلَى سَالِمِ مَوْلَى بَنِي الْمَدِينَةِ الْكَلْبِيِّ
Peace be on Aslam ibn Kathir al-Azadi.	السَّلَامُ عَلَى أَسْلَمَ بْنِ كَثِيرِ الْأَزْدِيِّ
Peace be on Qasim ibn Habib al-Azadi.	السَّلَامُ عَلَى قَاسِمِ بْنِ حَبِيبِ الْأَزْدِيِّ
Peace be on Umar ibn Jundab al-Hadhrami.	السَّلَامُ عَلَى عَمْرِ بْنِ الْأَحْدُوْثِ الْحَضْرَمِيِّ
Peace be on Abu Thumamah Umar ibn Abdullah al-Saedi.	السَّلَامُ عَلَى أَبِي ثُمَامَةَ عَمْرٍو بْنِ عَبْدِ اللَّهِ الصَّائِدِيِّ
Peace be on Handhalah ibn Asad ash-Shabami.	السَّلَامُ عَلَى حَنْظَلَةَ بْنِ أَسْعَدِ الشَّابَمِيِّ
Peace be on Abdul Rahman ibn Abdullah ibn al-Kudan al-Arhabi.	السَّلَامُ عَلَى عَبْدِ الرَّحْمَنِ بْنِ عَبْدِ اللَّهِ بْنِ الْكُدَيْنِ الْأَرْحَبِيِّ
Peace be on Ammar ibn Abi Salamah al-Hamdani.	السَّلَامُ عَلَى عَمَّارِ بْنِ أَبِي سَلَامَةَ الْهَمْدَانِيِّ
Peace be on Abis ibn Shabib al-Shakiri.	السَّلَامُ عَلَى عَابِسِ بْنِ شَبِيبِ الشَّاكِرِيِّ
Peace be on Shodhab, the servant of Shakir.	السَّلَامُ عَلَى شَوْذَبِ مَوْلَى شَاكِرٍ
Peace be on Shabib ibn al-Harith ibn Saree.	السَّلَامُ عَلَى شَبِيبِ بْنِ الْحَارِثِ بْنِ سَرِيعِ
Peace be on Malik ibn Abdullah ibn Saree.	السَّلَامُ عَلَى مَالِكِ بْنِ عَبْدِ اللَّهِ بْنِ سَرِيعِ
Peace be on Al-Jarih al-Ma'soor Sawar ibn Abi Humayr al-Fahmi al-Hamdani.	السَّلَامُ عَلَى الْجَرِيحِ الْمَأْسُورِ سَوَّارِ بْنِ أَبِي حُمَيْرِ الْفَهْمِيِّ الْهَمْدَانِيِّ
Peace be on Al-Murtas along with Amru ibn Abdullah al-Jandae.	السَّلَامُ عَلَى الْمُرْتَثِ مَعَهُ عَمْرٍو بْنِ عَبْدِ اللَّهِ الْجَنْدَعِيِّ
Peace be on you the best of the helpers.	السَّلَامُ عَلَيْكُمْ يَا خَيْرَ أَنْصَارٍ

<p>Peace be on you for your perseverance. What a good home shall you have. May God house you amongst the righteous. I bear witness that God would indeed remove the veil for you and spread out the carpet for you. You shall receive great rewards. You did not turn your back to the truth and you went ahead of us. I ask God to be in your company in the everlasting world. May God's peace, mercy and blessings be upon you.</p>	<p>السَّلَامُ عَلَيْكُمْ بِمَا صَبَرْتُمْ فَنِعْمَ عُقْبَى الدَّارِ بَوَّأَكُمُ اللَّهُ مَبْوَأَ الْأَبْرَارِ أَشْهَدُ لَقَدْ كَشَفَ اللَّهُ لَكُمْ الْغِطَاءَ وَمَهَّدَ لَكُمْ الْوِطَاءَ وَأَجْرَلَ لَكُمْ الْعِطَاءَ وَكُنْتُمْ عَنِ الْحَقِّ غَيْرَ بَطَّاءٍ وَأَنْتُمْ لَنَا فَرِطٌ وَنَحْنُ لَكُمْ خُلَطَاءُ فِي دَارِ الْبَقَاءِ وَالسَّلَامُ عَلَيْكُمْ وَرَحْمَةُ اللَّهِ وَبَرَكَاتُهُ.</p>
--	---